

01 de marzo de 2024

Transcripción vídeo

Evento entrega de Becas 2024

Ignacio Galán - Presidente de Iberdrola

Es, de nuevo, un honor para nosotros tener a su majestad el Rey presidiendo la entrega de nuestras ya tradicionales becas.

Sabemos, y lo sabemos muy bien en Iberdrola, el mundo que queremos construir, un mundo más justo, más solidario, más próspero y más sostenible para todos.

Y el modelo sin duda de Iberdrola puede y debe ayudar a lograrlo y esto es lo que nos han dicho hoy precisamente desde Harvard.

Por eso queremos invitar a las nuevas generaciones a que lideren este cambio a mejor.

Gracias a estas becas y a otros programas que tenemos en la empresa 1.300 jóvenes acceden cada año con nosotros a una mejor formación.